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＜ビジター・ゲスト＞ 

所沢税務署  署長   中田 義直 様 
 

■■米山功労者 

マルチプル５回目=石川嘉彦会員 

3回目＝岩崎茂会員・森田英郎会員 

2回目＝上野弘勝会員 

 

 

 

 

 

 

★☆★会長の時間 粕谷康彦会長 

１月１９日（木）

入間青年会議所

賀詞交歓会に出

席して参りまし

た。不破誠理事長

は、「NO LIMIT」

挑 戦 し 続 け る

JAYCEE であれ、

多くの方々に感謝するとともに１０年後の入

間市の未来像を描き、果敢に挑戦し続ける入

間青年会議所の４０周年長期ビションを地域

に発信します。本年度創立４０周年を迎え更

なる発展をいたしたいと思います。と抱負を

語った。入間青年会議所のメンバーは、現在 25

名 やはり会員の確保、増強にはご苦労されて

いる様子がうかがわれました。 

 

ロータリーの精神とは何なのか、一口で言

うのは難しい。本人が真からそれを会得する 

には、ロータリーの経験をある程度積まなけ 

ればならない。一人一人が他人の立場にたっ 

てものを考え、他人の役に立つような行動を

するということである。使う身になって物を

作る。買う身になって物を売る。受ける身にな

ってサービスをする。即ち相手の身になって

職業に励むということである。自分のことば

かり考えていては、平和な住みよい世の中を

実現することはできない。お互いに双方のこ

とを考える「思いやりの心」が大事である。 

「ロータリークラブは奉仕する団体ではな

く、奉仕する人々の集まりである。」 

どうしてロータリークラブの役員、委員の任

期が一年交代であるのか。それは会員に奉仕

についての勉強を強いるためである。ロータ

リーは各々の心の中にある奉仕の理想を高揚

し、進んで奉仕を行う指導者になってもらう

ことを目指している。 

 

★幹事報告 忽滑谷明幹事 

1.１月１８日にＩＭ実行委員会に出席して参

りました。ＩＭでは各クラブの紹介を２分

程度で行う予定です。紹介映像、ＢＧＭ，

ナレーションにつきましては実行委員にお

任せいただき１月末日迄に提出いたします。 

＜お願い事項＞ 

入間市より１月３０日に開催される「まちの

魅力づくりシンポジウム」に３名以上の出席

要請依頼がきております。回覧を廻しており

ますので興味のある方は申込書にご記入をお

願いいたします。 
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★委員長報告 

社会奉仕委員会 滝沢文夫委員長 

今日、回覧いたしております交通安全の幟

旗の申し込みは本日が締め切りとなっており

ますので、ご協力のほど宜しくお願いします。 

ロータリー財団委員会 新井格委員長 

財団委員長として皆様に毎年お願いしてい

ますロータリー財団への特別寄付 100 ドルで

すが、今日出席されている方々にはすでに承

諾を頂きありがとうございます。財団の寄付

を使いまして入間ロータリークラブは三年続

けて地区の補助金をいただいております。今

までに防犯カメラ、リヤカー、少年野球チーム

の優勝旗、発達障害児童の支援等に使わせて

もらいました。今年も宜しくお願いします。 

齋藤金作会員 

先日のトルコと日本のお話に捕捉いたしま

す。1985年イランイラク戦争の時に脱出の指

揮をしたトルコの外交官イスメット・ビルセ

ル氏は平成 18 年に旭日重光章を授与してお

り、印象に残る言葉を残しています。又、平

成 11 年にトルコの大地震の時は日本が支援

し、仮設住宅はアダパザルの「トルコ・日本

村」に設置されました。日本とトルコの絆は

ますます深く強くなって続いています。 

＜出席報告＞ 馬路宏樹委員長 

事前欠席連絡 4名 

 

 

 

 

 

＜ニコニコＢＯＸ＞ 晝間和弘ＳＡＡ 

粕谷康彦君、山岸義弘君、加藤国夫君、木下登

君～所沢税務署 中田義直署長ようこそ入間

ロータリークラブへお越しくださいました。

講師卓話宜しくお願いいたします。 

吉永章子君～中田署長卓話宜しくお願いいた

します。加藤さん写真ありがとうございます。 

齋藤栄作君～県内最速の導入です。若葉色の

新型プリウスが23日入間市を走ります。 

晝間和弘君～中田署長卓話宜しくお願いいた

します。忽滑谷幹事本をお持ち頂きありがと

うございます 暫くお借りします。 

友野政彦君、新井格君～早退いたします。 

本日\9,000 累計\560,869 

 

■回覧、配布物 

① 街の魅力づくりシンポジウムご案内 

② 入間市商工会賀詞交歓会お礼 

③ バギオたより Vol.52 

④ 茶の香めーる Vol.59 

⑤ ハイライトよねやま 190 

⑥ 国際ロータリー年次ソウル大会について 

⑦ 交通安全啓発幟旗事業追加申し込み表 

⑧ 1/28 新年会出欠表 

⑨ 3/27 地区大会(2日目本会議)出欠表 

⑩ 2/16 第 4回Ｒ情報研修会出欠表 

⑪ 3/15 第 5回Ｒ情報研修会出欠表 

⑫ 3/10 日帰り美術館出欠表 

⑬ 2/27 RI2570 地区第 3グループＩＭ出欠表 

⑭ 他クラブ週報 

⑮ 入間ＲＣ週報２７号 

⑯ 本日の卓話資料 

 

 

 

 

会員数 出席数 出席率 前回修正率 

41 名 29 名 78.4％ 72.5% 

2016年 1月 2016年 2月 

日 曜 事業などの内容 日 曜 事業などの内容 

7 木 入間基地新年賀詞交歓会 18 木 地域交流研修会 

13 水 入間市商工会賀詞交歓会  

19 火 入間青年会議所賀詞交歓会 

23 土 RLIセミナーパートⅢ  

30 土 まちの魅力づくりシンポジウム 

RI2570地区 1・2月の粕谷会長スケジュール 2015～2016 年度 
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■■■ 講 師 卓 話 ■■■ 
所沢税務署   署長 中田 義直 様 

『税 よもやま話』 

本日は経歴、

管内事情、参考

として民間給与

実態統計調査資

料、相続税につ

いてお話させて

頂きます。 

最初にお願い

ですが、今税務

職員の採用が少

なく是非良い経験にもなりますので、ご子息

の方々が受けていただければと思います。 

経歴は昭和54年4月 関東信越国税局・総務

課採用、平成13年 関東信越国税局 人事課長

補佐、平成16年 税務大学校 教育第二部教授

平成18年 関東信越派遣国税庁監察官、平成20

年 春日部税務署副署長、平成21年 佐渡税務

署長、平成22年 関東信越国税局調査査察部、

平成23年 関東信越派遣国税庁 次席監察官、

平成25年 関東信越国税局 総務部会計課長、

平成26年 税務大学校 関東信越研修所長、平

成27年7月に所沢税務署長に赴任しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次に管内事情としては、所沢市に角川文庫

のコンテンツが来て大きな発展が望めます。

そして所沢インターの周りの開発、所沢駅の

開発と道路の拡張。狭山湖等の近隣につなが

るトトロの森の整備が進んでいます。 

飯能市はフィンランドのムーミンが２年後

に来ると盛り上がっています。又、人口減の関

係で家庭菜園付き住宅も考えている様です。 

入間市も色々なコンテンツを考えておられ

るようで、先日もジョンソンタウンがテレビ

に出ておりましたね! おめでたい話では、昨

日芥川賞を受賞された滝口悠生さんは入間

市育ちの方で、期待の星ではないでしょうか。 

次に民間給与実態統計調査票を見ていただ

きますと、2020年迄の税制改正をどうしたら

良いかを考えてしまいます。消費税を上げる

か所得税を増やすか資料を見て感じていただ

ければと思います。 

最後に相続税ですが、昨年の一月から相続

時精算課税が下がり、基礎控除額が３千万円

＋600万円×法定相続人数となりました。相続

税・贈与税の申告にかかるポイントとしては

①財産そのものを減らす②財産評価額を下げ

る③様々な制度を利用。以上を参考になさっ

て下さい。本日はありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


